

# NEWSPAPER

## Jadi Penghubung Antar Suku, Satgas Yonif 512/QY Pererat Silahaturahmi Antar Suku di Distrik Senggi

Jefri Jayapura - [PAPUA.NEWS.PAPER.CO.ID](http://PAPUA.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jan 28, 2025 - 10:15



Senggi, Kabupaten Keerom, Papua – Satgas Yonif 512/QY, melalui Pos Kout, kembali menunjukkan komitmennya dalam mempererat tali persaudaraan dan kebersamaan antar suku di wilayah Distrik Senggi. Melalui peran aktif, Satgas Yonif 512/QY tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berperan sebagai

penghubung antar suku yang ada di daerah tersebut, seperti Suku Amblal, Suku Tamlal, Suku Wesposmo, Suku Vind, Suku Singswa, dan Suku Kezel. Selasa, (28/1/2025).

Menurut Wadansatgas Yonif 512/QY, Kapten Inf Andri Putra Situmorang, S.T.Han., upaya ini merupakan bagian dari komitmen Satgas Yonif 512/QY untuk merajut persatuan dan kesatuan di tengah keberagaman suku yang ada di Distrik Senggi.

"Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mewadahi dan merangkul semuanya sehingga kita akan hidup selalu berdampingan dengan penuh kedamaian," ujar Kapten Inf Andri.

Dengan pendekatan yang humanis dan penuh empati, Satgas Yonif 512/QY berharap dapat terus menjaga kedamaian dan kebersamaan antar suku di Papua, khususnya di Distrik Senggi.

"Kami ingin semua masyarakat bisa hidup dalam kedamaian, saling menghargai, dan tetap menjaga persatuan meskipun ada perbedaan budaya," tambah Kapten Inf Andri.

Melalui upaya-upaya yang dilakukan Satgas Yonif 512/QY, diharapkan Distrik Senggi menjadi contoh bagi daerah lain tentang pentingnya persatuan dan kerukunan dalam keberagaman. Satgas Yonif 512/QY membuktikan bahwa kedamaian dapat tercipta melalui komunikasi yang baik, kerja sama yang solid, dan pengertian antar sesama.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, Satgas Yonif 512/QY terus berupaya menjadi penghubung yang efektif antara suku-suku yang ada, serta memastikan bahwa masyarakat di Distrik Senggi bisa terus hidup dalam suasana aman, damai, dan penuh keharmonisan.